



Bruno Weber Park
Der einzigartige Skulpturenpark in der Schweiz
www.weberpark.ch

Herzlich willkommen im Bruno Weber Park

Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag ist der Bruno Weber Park **geschlossen**.

Falls Sie den Park trotzdem besichtigen wollen, sind Sie herzlich willkommen. Beachten Sie aber bitte, dass **die Innenräume**, sowie **der Parkkiosk** an diesen Tagen **geschlossen** sind.

Kinder, die das 12. Lebensjahr nicht vollendet haben, sind nur zusammen mit einer erwachsenen, volljährigen Begleitperson Zutrittsberechtigt. Aufsichtspersonen und Eltern haften für Ihre Kinder.

Bitte **bezahlen Sie den Eintritt** (es gelten die normalen Eintrittspreise) in die aufgestellte Kasse. Diese befindet sich ca. 20 Schritte entfernt in Richtung Wiener Eule. Mit Ihrem Beitrag tragen Sie zum Erhalt des Bruno Weber Parks bei. Vielen Dank!

Wir wünschen Ihnen einen interessanten Rundgang.

Das Bruno Weber Park Team

Welcome to Bruno Weber Park

Bruno Weber Park is closed on Monday, Tuesday, Thursday and Friday.

If you would still like to visit the Park, you are very welcome. Please note, however, that **the indoor areas** and **the park kiosk** are **closed** on these days.

Children under the age of 12 are only authorised to enter the park if accompanied by an adult of legal age. Supervisors and parents are liable for their children.

Please **pay the entrance fee** (normal admission prices apply) at the ticket office. This is located approx. 20 steps away in the direction Viennese Owl. Your contribution will help to maintain the Bruno Weber Park. Thank you very much!

We wish you an interesting Tour.

The Bruno Weber Park Team